

Von: Vorstand SSVg 06 Haan <vorstand@ssvg-06-haan.de>

Gesendet: Sonntag, 10. März 2024 23:07

An: Buergermeisterin <buergermeisterin@stadt-haan.de>; fraktion@cdu-haan.de; Martin Haesen <martin.hae@outlook.de>; annegret.wahlers@wlh-haan.de; guenther@gal-haan.de; BerndStracke.SPD@gmx.de; Meike.lukat@wlh-haan.de; michael.ruppert@fdp-haan.de; angela@bruentrup.online

Cc: weiss.holger@haaner-tv.de; Frank Haage <f.haage@icloud.com>

Betreff: Stellungnahme zur Erneuerung des Tennenplatzes am Sportplatz Hochdahler Straße zu Ö10 BSA am 13.03.2024

Stellungnahme der SSVg 06 Haan und des Haaner Turnvereins 1863 zur Erneuerung des Tennenplatzes am Sportplatz Hochdahler Straße

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrte Vorsitzende des Bildungs- und Sportausschusses, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der im Haaner Rat vertretenen Fraktionen,

als SSVg 06 Haan und Haaner Turnverein 1863 begrüßen wir sehr die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie durch das Fachplanungsbüro Landschaftsarchitekten Seeger für den Tennenplatz an der Hochdahlerstrasse.

Das durch die Fraktionen beschlossene Beteiligungsverfahren der Vereine, Schulen und Gruppen die den Sportplatz nutzen, hat sich als sehr positiv herausgestellt und zu dieser gemeinsam abgestimmten Machbarkeitsstudie geführt.

Ergänzend zum Protokoll und dem Lageplan der Machbarkeitsstudie möchten wir für die politischen Beratungen auf nachfolgende Ausführungen hinweisen.

Die Gespräche und Beratungen zur zukünftigen Ausgestaltung und Nutzung des Tennenplatzes wurden unter Beteiligung der Vereine, der Vertreterinnen und Vertreter der Schulen sowie des Stadtsportverbandes in großem Einvernehmen durchgeführt.

Die gemeinsame Grundlage und Vision war die Schaffung einer modernen und zukunftsorientierten Multisportanlage für die Stadt Haan, für alle sportorientierten Bürgerinnen und Bürger sowie für die nutzenden Vereine. Auf dieser Anlage sollen sowohl der Vereinssport der SSVg 06 Haan, des Haaner Turnvereins 1863, des CVJM, als auch der Schulsport aller Haaner Schulen, die Sportabzeichenabnahme, der Seniorensport, der Gesundheitssport sowie Angebote für sportorientierte Jugendliche und Bewegungs- und Spielangebote für die Haaner Kitas stattfinden können.

Besonders in der Zeit nach Corona ist Bewegung, Spiel, Sport und Gesundheit von besonderer Bedeutung geworden. Studien zeigen, dass Kinder aufgrund der Einschränkungen während der Pandemie vermehrt unter Bewegungsmangel leiden. Dies hat negative Auswirkungen auf ihre körperliche und geistige Entwicklung. Eine moderne Multisportanlage bietet die Möglichkeit, diesem

Bewegungsmangel entgegenzuwirken und die Gesundheit der Haaner Bevölkerung, insbesondere der Kinder und Jugendlichen, zu fördern.

Die Stadt Haan benötigt eine moderne Multisportanlage, um den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger für den Individualsport gerecht zu werden. Eine solche Anlage ermöglicht es den Vereinen, ihren Sport auszuüben und ihren Mitgliedern optimale Trainingsbedingungen zu bieten. Zudem stärkt der Vereins- und Schulsport den sozialen Zusammenhalt und fördert das Gemeinschaftsgefühl in Haan.

Trotz der schwierigen Haushaltsslage unserer Stadt ist die Investition in eine moderne Multisportanlage eine Investition in die Zukunft. Sie trägt dazu bei, dass Haan attraktiv und lebenswert bleibt und bietet den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, ihre Freizeit aktiv und gesundheitsfördernd zu gestalten. Neben Gruiten braucht es auch in Haan einen Invest in die Sportinfrastruktur.

Wir fordern die Vertreterinnen und Vertreter im Ausschuss auf, weitere Beratungen zur Erneuerung des Tennenplatzes aufzunehmen. Als SSVg 06 Haan und Haaner Turnverein 1863 weisen wir auch auf den Zustand und das Alter des oberen Kunstrasenplatzes und der Laufbahn hin, diese sind in 2009 eröffnet worden und die prognostizierte Halbwertszeit von 12 Jahren ist deutlich überschritten. Der heutige Gesamtzustand unterstreicht diese Prognose.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hanno Krüger und Frank Haage
Vorsitzende SSVg 06 Haan e.V.

gez. Holger Weiss
Vorsitzender Haaner Turnverein 1863 e.V.